

Cultura se suma a homenaje para director

Andrés Pérez chocho: Se agotan entradas para La Negra Ester

Una tremenda alegría ha tenido Andrés Pérez esta Navidad. La noticia de que las entradas para La Negra Ester se han vendido como pan caliente, ha sido un golpe de energía para el director que sigue internado en la UTI del Hospital San José. El creativo lleva más de un mes en el centro asistencial a raíz de una neumonía y su estado es estable.

Los chiquillos de la Compañía Gran Circo y del mundo teatral impulsaron el remontaje de esta mítica obra como un homenaje a Pérez y como una forma de ayudarlo económicamente.

En las tres funciones solidarias participó el elenco original, que estrenó la obra allá en 1988. Encabeza el lote Rosa Ramírez (ex esposa del director y quien da vida a la Negra), Boris Quercia (como Roberto Parra), María Izquierdo, Ximena Rivas, Pachi Torreblanca, María José Núñez, Willy Semier, Aldo Parodi, Horacio Videla y Alejandro Ramos, quien se pego el pie de Francia para poner su granito de arena.

También estarán Cuti Aste, Alvaro Henríquez y Jorge Lobos a cargo de la música.

La primera vez que se presentó la obra con el equipo original fue en 1995, en honor a don Roberto Parra (autor del texto), en la Estación Mapocho. Después se ha remontado con un nuevo elenco pero siempre con Rosa Ramírez en el papel principal.

Es tal el interés del respetable por apoyar a Pérez y ver este hito del teatro chileno que las entradas para las presentaciones del 27, 28 y 29 de diciembre -en la terraza Caspolín del Cerro Santa Lucía- están casi agotadas. Sólo quedan graderías para el viernes y sábado. Las sillas (onda platea) se acabaron de una; en total se pusieron a la venta tres mil entradas. Los tickets cuestan 6 mil pesos por mollera y se pueden adquirir mañana a los pies del cerro.

Las funciones tendrán la típica onda de la compañía que lidera Pérez. Se ofrecerá choclo cocido para aplacar a la lombriz solitaria. Además se venderán las décimas de Roberto



El 27, 28 y 29 en la terraza del Cerro Santa Lucía se reunirá el elenco original de La Negra Ester en honor a Andrés Pérez.

Parra y el casete con la música del brillo.

Esta historia de amor entre Parra y la Negra, una chiquilla alegre de San Antonio, se convirtió rápidamente en un hito del teatro criollo. Durante años se presentó a tablero

vuelto en la capital, regiones y en numerosos Festivales de Europa, América y Australia, donde llevó el sabor de la cultura popular criolla. Hasta ahora ha sido vista por 5 millones de compadres.

Andrés Pérez chocho: se agotan entradas para La Negra Ester [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Andrés Pérez chocho: se agotan entradas para La Negra Ester [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile